



令和6年10月1日

体調管理を！

2学期がスタートして1か月以上が経ち、係活動や日々の授業に取り組む子供たちの姿に成長を感じます。子供たちがさらに意欲をもって学校生活を送ることができるよう、一日一日を充実させていきたいと考えています。10月は学習の発表会や持久走記録会等行事が多く、忙しくなります。朝夕の寒暖差があるこの時期、ご家庭でもお子さんの体調管理をよろしくお願いします。

学級活動「朝ご飯の大切さを学んだよ！」

「毎日しっかり朝ごはん」運動の一環として、朝ごはんについて栄養教諭から学ぶ機会を設けました。朝ご飯を食べると「げんきもりもり」に生活できることを知ったり、自分の理想の朝ご飯の献立を立てたりして、朝ご飯の大切さを学びました。ご家庭でも、赤・黄・緑・汁物の4つがそろった朝ご飯をよろしくお願いします。配付しましたランチョンマットをぜひ、ご活用ください。



図画工作科「カラフルいろみず」

図画工作では、アサガオの花を使って色水を作りました。子供たちは、花の色によって色が変ることや水の量によって色の濃さが変わることに気付きました。グループの友達が作っている色を見て「その色いいね」と友達との交流も楽しみながら色水作りができました。

また、グラウンドに出て太陽の光にかざしてみたり、手や影に映してみたりと、作った色水を使って楽しく活動することができました。



国際交流



1学期に引き続き、射水市国際交流員のルーカス先生とアメリカの文化について学習しました。ハロウィーンやサンクスギビングデー等の行事について学びました。子供たちは、ハロウィーンが日本よりも盛大に行われていることを知り、驚いた様子でした。また、サンクスギビング活動を行いました。円になり、音楽が鳴っている間カードを回し、音楽が止まったときにカードを持っていた人が「Thank You ○○！」と叫びました。

「Thank You」を上手に言えるようになりました。

アメリカの文化に興味をもち、楽しみながら活動しました。



お知らせ



なわとびと漢字辞典の注文袋を配付しました。購入される方は10日(木)にお金を入れて持たせてください。(10日のみの受付となるのでご注意ください。)

※漢字辞典は学校では使用しません。家庭学習等で使いたい方はご購入ください。

持久走記録会【10月30日(水)】

10月30日(水)の10時45分から持久走記録会を行います。子供たちの頑張る姿をぜひご覧ください。また、学校で練習も行います。朝の健康チェックをお願いします。

※雨天の場合は、後日連絡帳と学校安全メールでお知らせします。